



Bilder-Ausstellung im Pausenraum

Man soll sich „ein Bild vom Bilde machen“ hat der Maler Paul Klee gesagt. Die zweite Klasse der Adolf-Reichwein-Schule hat in den vergangenen Wochen Bilder nach Bildern des Malers gemalt. Die Zeichnungen sind in einer Ausstellung im Pausenraum der Schule zu sehen. Mit ihrer Deutschlehrerin Katja Brauer, Referendarin Anne Busch und Kunstlehrerin Maren Bartosch haben sie die Ausstellung vorbereitet. Außerdem haben die Sieben- bis Neunjährigen Texte zu den Bildern geschrieben. Dabei haben sie festgestellt, dass jeder etwas ganz anderes in den Zeichnungen sieht. Und sie fanden es spannend, dass so auch ganz unterschiedliche Geschichten entstanden sind.

vel / CH